
Протокол № 7 

заседания членов Совета Федерации 

Межрегиональной общественной организации «Федерация спидкубинга» 

(далее – заседание членов Совета Федерации) 

 

г. Москва                       «13» апреля 2025 года 

Дата проведения заседания членов Совета Федерации – 13 апреля 2025 года. 

Способ проведения заседания членов Совета Федерации – дистанционный с 

использованием программы Яндекс Телемост. 

Время открытия заседания – 14 часов 00 мин. 

Время закрытия заседания – 15 часов 30 мин. 

 

Присутствовали члены Совета Федерации: 

1. Канева Екатерина Павловна  

2. Катюков Александр Максимович 

3. Корицкий Юрий Анатольевич 

4. Попов Даниил Владиславович 

5. Якинто Татьяна Викторовна 

Общее количество членов Совета Федерации – 5. 

Присутствовали на заседании – 5. 

Кворум есть. Заседание членов Совета Федерации является правомочным и вправе 

принимать решения по вопросам повестки дня. 

Каждый член Совета Федерации имеет 1 (один) голос. 

 

Повестка дня: 

1. Выбор Секретаря заседания членов Совета Федерации. 

2. Утверждение локальных нормативных актов. 

3. Назначение председателя Команды по связям с общественностью. 

4. Обсуждение проекта регионального развития Федерации в 2026 году. 

5. Обсуждение проекта собственных правил спидкубинга. 

6. Обсуждение возможности и механизма подписи документов от лица МОО «Федерация 

спидкубинга». 

7. Обсуждение механизма контроля основных этапов организации Чемпионата России по 

спидкубингу. 

8. Обсуждение механизма предоставления оборудования, числящегося за Федерацией. 

9. Обсуждение партнёрства с иностранными производителями головоломок. 
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По первому вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и предложила 

избрать Секретарём заседания членов Совета Федерации Катюкова Александра Максимовича. 

Голосовали: «за» – 5, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: Секретарём заседания избрать Катюкова Александра Максимовича. 

 

По второму вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и ознакомила 

Совет Федерации с изменениями в локальные нормативные акты: 

• Новая редакция Дисциплинарного кодекса 

• Новая редакция Положения о делегатах 

• Новая редакция Положения о комитетах 

• Новая редакция Правил признания рекордов 

• Новая редакция Правил разрешения споров 

• Новая редакция Требований к соревнованиям 

• Положение о Команде по связям с общественностью 

 

На голосование поставлен вопрос об утверждении новых редакций Дисциплинарного 

кодекса, Положения о делегатах, Положения о комитетах, Правил признания рекордов, Правил 

разрешения споров, Требований к соревнованиям, а также Положения о Команде по связям с 

общественностью. 

Голосовали: «за» – 5, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: утвердить новые редакции локальных нормативных актов и Положение о 

Команде по связям с общественностью. 

 

По третьему вопросу повестки дня выступил Корицкий Юрий Анатольевич и предложил 

назначить председателем Команды по связям с общественностью члена Федерации спидкубинга 

Кузяшеву Камилю Вячеславовну и членом Команды по связям с общественностью Синицына 

Андрея Александровича. 

Голосовали: «за» – 5, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: назначить председателем Команды по связям с общественностью Кузяшеву 

Камилю Вячеславовну и членом Команды по связям с общественностью Синицына Андрея 

Александровича. 

 

По четвёртому вопросу повестки дня выступил Катюков Александр Максимович и 

предложил рассмотреть проект регионального развития с 2026 года. Проект подразумевает: 

• создание механизма постоянной привязки спидкубера к региону; 
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• введение региональных рейтингов и рекордов; 

• возможность проведения Чемпионатов регионов. 

Обсуждали: 

Попов Даниил Вячеславович отметил, что проведение Чемпионатов регионов только в 

случае наличия регионального отделения — это хорошая идея. 

Корицкий Юрий Анатольевич отметил, что может быть полезным обсуждение проекта с 

членами Федерации спидкубинга. Также он отметил, что стоит подумать про проведение 

Чемпионатов регионов до проведения Чемпионата России этого календарного года, так как 

Чемпионат России уже второй год подряд будет проведён в конце года. Катюков Александр 

Максимович отметил, что не хочется ограничивать даты проведения Чемпионата России. 

 

По пятому вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и предложила 

рассмотреть проект собственных правил спидкубинга. 

Обсуждали: 

Попов Даниил Владиславович отметил, что свои правила — это важная веха. Корицкий 

Юрий Анатольевич отметил, что, возможно, в них будут «революционные» вещи, и это будет 

требовать дополнительного обсуждения, в том числе, с ведущими спортсменами. Канева 

Екатерина Павловна отметила, что текущий проект достаточно «сырой» и нужно 

сосредоточиться на окончательном формировании первой версии правил. Коллективно пришли 

к мнению, что анонс ключевых изменений на Чемпионате России 2025 года — это интересная 

идея. 

 

По шестому вопросу повестки дня выступил Катюков Александр Максимович и ознакомил 

Совет со следующими обстоятельствами: 

• на сегодняшний день организаторами соревнований под эгидой Федерации 

спидкубинга выступают независимые физические и юридические лица, Федерация 

не проводит соревнования самостоятельно; 

• существуют организации, готовые предоставлять помещения для проведения 

соревнований со значительной скидкой, если арендатором такого помещения 

выступает некоммерческая организация (которой Федерация является); 

• существует запрос на оформление грантов со стороны Федерации для проведения 

соревнований по спидкубингу (сейчас по словам одного из организаторов, они 

оформляют гранты через другую некоммерческую организацию и несут 

дополнительные расходы); 
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• существует случай подписания договора между Федерацией и бюджетным 

учреждением на безвозмездное предоставление помещения под занятия по 

спидкубингу. 

Обсуждали: 

Попов Даниил Владиславович отметил, что по большинству вопросов правильным 

механизмом будет обращение в региональное отделение и его создание, если такого отделения 

нет. Для вопросов аренды помещения Даниил Владиславович отметил возможность подписи 

договора с арендодателем от лица Федерации и затем подписи соглашения с конкретным 

организатором, в котором будут указана, в том числе, ответственность такого организатора. 

Также он отметил, что важно обсудить возможные механизмы работы с юристами и 

бухгалтерами, имеющими опыт работы с межрегиональными и всероссийскими общественными 

организациями и их региональными отделениями. 

Корицкий Юрий Анатольевич отметил, что гранты могут стать хорошей базой для, в том 

числе, наращивания имущества Федерации в виде оборудования, которое закупается по гранту, 

но остаётся в имущественной базе Федерации. Кроме того, он отметил возможность подписания 

трёхсторонних договоров, где Федерация выступает одной из сторон, и подготовки типовых 

версий таких договоров. 

Катюков Александр Максимович предложил сформировать чёткий перечень вопросов для 

юристов и бухгалтеров в рабочем порядке. 

 

По седьмому вопросу повестки дня выступил Корицкий Юрий Анатольевич, который 

предложил создать механизм контроля организации Чемпионата России по спидкубингу, как 

самого важного в году мероприятия для Федерации. 

Обсуждали: 

Корицкий Юрий Анатольевич уточнил мнение Якинто Татьяны Викторовны как одного из 

организаторов грядущего Чемпионата России. Также от отметил, что не хотелось бы, чтобы орган 

стал жёстким контролёром или исполнителем в проекте Чемпионата. 

Якинто Татьяна Викторовна поделилась текущим статусом подготовки Чемпионата России 

2025 года и отметила, что через месяц они будут готовы сформировать отчёт по поводу состояния 

проекта на тот момент. 

Катюков Александр Максимович отметил, что в качестве контролирующих органов сейчас 

есть делегаты, назначенные на соревнование, с которыми всё равно утверждать все решения, 

касающиеся спортивной части любого соревнования и Спортивный комитет, который 

проконтролирует аспекты анонса соревнований. 
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Корицкий Юрий Анатольевич поделился мнением, что строгие отчёты разрушают 

атмосферу доверия и не нужны, как данность, более полезным будет определённый план с 

основными вехами, который сможет контролироваться извне без влезания в организацию, 

особенно, в творческие задачи, которые организаторы точно должны решать самостоятельно. 

Катюков Александр Максимович отметил, что на будущее стоит рассмотреть вопрос 

добавления дорожной карты с основными вехами процесса организации как требование к заявке 

на проведение Чемпионата России на уровне того или иного локального нормативного акта.  

Также Катюков Александр Максимович задал вопрос, кто должен быть таким 

контролирующим органом. Корицкий Юрий Анатольевич предложил, что подобным органом 

может быть Совет Федерации. Якинто Татьяна Викторовна согласилась, что это может быть 

полезным и сообщила о готовности предоставить план с датами основных вех в Совет в течение 

апреля — начала мая. 

 

По восьмому вопросу повестки дня выступил Катюков Александр Максимович, который 

сообщил, что оборудование, которое было передано в Федерацию после окончания Yakovlev 

Russia Cup 2024 было использовано на Tatarstan Spring Open 2025 и собирается быть 

использованным на Чемпионате России 2025, однако не существует договорённостей о том, как 

это оборудование может быть использовано. 

Обсуждали: 

Попов Даниил Вячеславович отметил, что было мнение, что дисплеи без таймеров окажутся 

не нужными, однако это не так. Также он отметил, что для такого будет нужен определённый 

регламент. 

Катюков Александр Максимович спросил, какие есть идеи условий, которые должны войти 

в этот регламент? Попов Даниил Вячеславович высказал мнение, что предоставление 

оборудования не для проведения соревнований под эгидой Федерации спидкубинга точно 

должно быть платным. 

Катюков Александр Максимович отметил, что ранее в Федерации спидкубинга уже было 

оборудование, которое предоставлялось организаторам соревнований на условиях оплаты 

амортизационного взноса, чтобы обновлять парк оборудования. Корицкий Юрий Анатольевич 

сказал, что идея амортизационного взноса хорошая, так как нужно закладывать обновления. 

Катюков Александр Максимович отметил, что есть организция, которая выдаёт оборудование в 

аренду и будет странно, если амортизационный взнос будет выше цен такой организации. Попов 

Даниил Вячеславович сказал, что он готов поделиться своими данными по поломкам 

современного соревновательного оборудования для расчёта возможных амортизационных 

взносов, если они будут применяться. 
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По девятому вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна, которая 

рассказала про то, что производитель головоломок Gan проводит активную политику 

спонсорства соревнований по спидкубингу. 

Обсуждали: 

Попов Даниил Вячеславович отметил, что другие крупные производители головомок также 

готовы к сотрудничеству. 

Канева Екатерина Павловна отметила, что, возможно, стоит подсказывать организаторам, 

что производители головоломок, готовы сотрудничать, или попробовать заключить соглашения 

о партнёрстве с производителями головоломок, в частности, Gan. 

 

 

Лицо, ответственное за подсчёт голосов – Катюков Александр Максимович.  

Повестка дня исчерпана. Заседание членов Совета Федерации завершено. 

 

Председатель Совета Федерации ________________ Канева Е. П.                                

 

Секретарь заседания 

членов Совета Федерации            _________________ Катюков А.М. 
 м.п. 

 


